

## Pressemitteilung

### **Mehr als 120 Bücher für die Region: Sparkassenstiftung Gengenbach startet mit „Jugend liest“ in die zwölfte Runde**

Gengenbach, 6. August 2021

Lesen, Bücher und Sprache sind ein wichtiger Schwerpunkt der Sparkassenstiftung Gengenbach für Jugend, Kultur und Soziales. Verschiedene Projekte werden in diesem Bereich unterstützt, gefördert oder initiiert. Eins davon ist „Jugend liest“, das in diesem Jahr bereits zum zwölften Mal in Folge von der Sparkassenstiftung angeboten wurde.

„Die Kinder- und Jugendbuchautorin Cornelia Funke hat einmal gesagt: ‚Bücher müssen schwer sein, weil die ganze Welt in ihnen steckt.‘ Wie wahr – deshalb freuen wir uns, Jahr für Jahr prall gefüllte, schwere Bücherkisten der Mediathek in Gengenbach und der Gemeindebücherei in Ohlsbach zu schenken“, beschreibt Martin Seidel, Vorstand der Sparkassenstiftung.

In der vergangenen Woche haben Martin Seidel und sein Vorstandskollege Sebastian Lebek sowie der Gengenbacher Bürgermeister Thorsten Erny (Vorsitzender des Stiftungsbeirats) und der Ohlsbacher Bürgermeister Bernd Bruder (stellvertretender Vorsitzender des Stiftungsbeirats) die Kisten mit mehr als 120 Büchern in der Mediathek in Gengenbach übergeben. Wimmelbücher, Sachbücher, Bücher über Freundschaften und Abenteuer – die Mediathek und die Gemeindebücherei hatten im Vorfeld wieder die freie Wahl. Unterstützung bei der Auswahl gab es auch von Schülern. 1.500 Euro hat die Stiftung für das Projekt in die Hand genommen.

„Bücher kann man nicht genug haben. Sie laden dazu ein, Abenteuer zu erleben, sie berühren uns oder bringen uns zum Lachen. Die Mediathek in Gengenbach und die Gemeindebücherei in Ohlsbach sind wichtige Einrichtungen für die Menschen in der Region. Uns ist es als Stiftung wichtig, sie bei ihrer Arbeit zu unterstützen und zu helfen, dass sich ihre Angebote immer weiterentwickeln“, betont Bürgermeister Thorsten Erny.

Seite 2

Pressemitteilung, 6. August 2021

Hintergrundinfo:

Die Sparkassenstiftung Gengenbach für Jugend, Kultur und Soziales feiert in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen. Sie wurde am 8. Februar 2001 gegründet. Die Sparkassenstiftung verfügt über 1,55 Millionen Euro Kapital – das Fördervolumen im vergangenen Jahr betrug 20.000 Euro.



Bildunterschrift: Erika Spratler (von links), Christa Geiger, Bürgermeister Bernd Bruder, die Stiftungs-Vorstände Sebastian Lebek und Martin Seidel, Manuela Grünwaldt, Petra Beck-Multani, Bürgermeister Thorsten Erny, Patricia Gießler, Agnes Schalla, Charlotte Landschütz, Melike Bedir, Sophia Maier und Pia Riexinger.

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de](mailto:anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de)